## Spende für Danceroom e. V.

Mit einer Spende in Höhe von 750 € unterstützt die Sparkasse Beckum-Wadersloh den Danceroom e.V.. Überreicht wurde die Unterstützung von der Kundenberaterin Lisa Reinkemeier.

Das Bestreben des Vereins besteht darin, Streetdance mit all seinen Facetten zu leben und möglichst viele zum Tanzen zu begeistern und zu motivieren. Bewegung ist wichtig für Menschen jeden Alters und Tanz ist sicherlich eine der schönsten Formen der Bewegung.

"Mittlerweile haben wir über 210 aktive Tänzerinnen und Tänzer in den verschiedenen Kursen. Die Corona-Krise hat uns natürlich, wie alle anderen Vereine auch, stark getroffen. Umso wichtiger sind für uns Unterstützungen wie z. B. diese Spende der Sparkasse", so die Vorsitzende des Vereins, Andreina Luna-Stollmeier.

Unter Berücksichtigung aller Hygienevorschriften läuft der Kursbetrieb wieder an. Interessierte Kids und Jugendliche können sich gerne über das Kursangebot und die weiteren Möglichkeiten auf der Homepage www.danceroom.dance informieren.

"Das es seit vielen Jahren ein solch tolles Angebot im Bereich "Streetdance" gibt, finden wir super und begleiten den Verein schon seit Gründung in 2011", erläuterte Lisa Reinkemeier das Engagement der Sparkasse.

Foto v. l.:

Gioia Luna-Stollmeier, Kundenberater Lisa Reinkemeier und Luka Möller

